

TODOS LOS TIRAJES

LECAROS INTERNACIONAL



Más de tres décadas desarrollando ingeniería confiable para procesos que no pueden detenerse

En 2025, fue distinguida por SQM Litio como proveedor alineado con sus valores y su política de abastecimiento responsable, destacando el atributo de adaptabilidad operacional dentro de su cadena de suministro. Este reconocimiento se entiende como la validación de una forma de trabajo sostenida en el tiempo, basada en la confiabilidad, la respuesta oportuna y el compromiso real con los procesos críticos de sus clientes.

Fundada en 1993 por el matrimonio conformado por Marco Saavedra, ingeniero mecánico, y Eliana Lecaros, constructora civil, como un proyecto de ingeniería orientado a la calidad técnica, la confiabilidad y el acompañamiento responsable de procesos industriales complejos, Lecaros Internacional desarrolla ingeniería, fabricación, montaje y puesta en marcha de soluciones para procesos críticos en minería, industria química, tratamiento de aguas y agroindustria, participando en proyectos que exigen



Marco, Nicolás y Stephanie Saavedra.

altos estándares de seguridad, continuidad operacional y responsabilidad ambiental.

La esencia de la compañía se ha construido sobre una premisa clara: no abandonar. Frente a escenarios de alta exigencia, la compañía se distingue por su presencia constante en terreno, su criterio técnico propio y su forma de enfrentar los problemas junto al cliente, priorizando siempre la solución adecuada, incluso cuando ello va en contra del interés económico inmediato. En ese contexto, cada decisión técnica se adopta



Los fundadores Marco Saavedra y Eliana Lecaros.

entendiendo que los procesos productivos de sus clientes no pueden detenerse.

Esta manera de trabajar ha permitido construir relaciones de largo plazo con grandes compañías industriales, algunas de ellas sostenidas por más de 30 años, reflejando un vínculo basado en la confianza, el respeto por los procesos productivos y la responsabilidad profesional.

A lo largo de su trayectoria, Lecaros Internacional ha construido alianzas técnicas de largo plazo con empresas estadounidenses, cuyas soluciones y equipos han sido integrados a su ingeniería local por más de 20 años en

Chile. Estas alianzas han fortalecido el know-how de la compañía y han permitido desarrollar grandes proyectos mediante el uso de tecnologías probadas, aportando valor técnico, respaldo y estándares internacionales en la ejecución de procesos complejos.

Expansión y crecimiento

Hoy, Lecaros Internacional cuenta con un equipo humano conformado por personas confiables, con valores no transables, capaces de gestionar, decidir y responder frente a desafíos complejos.

Además, está en un proceso de transición generacional, incorporando a los tres hijos del matrimonio fundador —todos profesionales— en la continuidad y proyección estratégica del negocio, manteniendo una visión de largo plazo.

En paralelo, gestiona una etapa de expansión internacional, con la apertura de oficinas en Estados Unidos y Dubái, además de la prospección activa de nuevos mercados, como parte de su consolidación técnica y proyección futura.

www.lecarosinternacional.com